
 

                                  (CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICA CULTURAL) 

 

ATA REUNIÃO ORDINÁRIA 25/07/2022 

 

No dia 25 de Julho de 2022, o Conselho Municipal de Política Cultural de 

Mococa – SP se reuniu nas dependências da Casa da Cultura Rogério Cardoso, no 

endereço situado à Rua Cap. Francisco Muniz Barreto, 54 - Centro, às 19:00 horas,  

Estiveram presentes os conselheiros Maria Aparecida Cilli, José Ap. Pessoa, 

Luiz Maciel, Gustavo Souza, Leandro Dias dos Santos, Osvaldo Marcilli Júnior, Getúlio 

Cardoso da Silva, Ricardo de Sales e José Cândido Santos Carvalho.  

A conselheira Emanuela Mendes justificou ausência, bem como os conselheiros 

Afonso Vinícius, Rodrigo Bussolo e Valdir Granito, 

A Mesa Diretora Diretora do Conselho, presidiu a reunião, fez a chamada e 

organizou a Ordem do dia, que consistiu nas seguintes deliberações: 

1) Leitura e Apresentação das atas da 3ª Reunião Ordinária; (Secretaria) – O 
Secretário fez a leitura oral da ata, e nenhuma alteração foi solicitada. Também foi 
feita a leitura da Ata de Eleição do conselho, que também não precisou de nenhuma 
solicitação de alteração. Diante disso, as atas foram aprovadas e ratificadas pelo 
plenário.  

2) Apresentação do Cadastro Municipal de Artistas e Espaços Culturais; (Mesa 
Diretora) – A Mesa apresentou uma proposta de Resolução, sob o número 02/22 (em 
anexo) que foi lida pelo presidente e aprovada pelo plenário. O Presidente defendeu 
que a aprovação da referida resolução vai organizar e deixar a relação entre artistas e 
poder público mais institucional e menos informal. A Secretaria afirmou que já 
preparou o Cadastro Municipal, e que ficaria no aguardo da publicação da resolução 
para divulgar o cadastro nos canais oficiais e redes sociais.  

3) Preparação do Município para se encaixar nos requisitos da Lei Paulo Gustavo e 
Aldir Blanc 2; (Mesa Diretora e Departamento de Cultura) – O Presidente falou 
sobre os prazos curtos disponibilizados pelo Governo Federal para a organização e 
articulação da Lei Paulo Gustavo, e ressaltou a importância da elaboração de projetos 
pelos agentes culturais do município para ter acesso aos benefícios. Em discussão 
geral, foram listadas algumas necessidades, como a possibilidade de se buscar 
modelos de editais já usados em outros municípios, a contratação de profissionais de 
notório saber para as bancas selecionadoras desses editais para garantir a lisura nos 
processos de seleção. Também foi constituído um novo Grupo de Trabalho específico, 
que contará com os conselheiros Leandro, Ricardo, Cida Cilli, José Pessoa, Gustavo 
Souza, Luiz Maciel e José Cândido. Na sequência, o Presidente sugeriu que já fosse 
definhada uma data para a realização da Conferência Municipal de Cultura, que foi 
definida pelo plenário para o dia 24 de Setembro. Houve ainda a sugestão de que o 
Plano de Ação a ser elaborado nessa Conferência tenha seu prazo diminuído, de 10 
anos para um prazo menor, ainda a ser mais debatido. 

4) Programação Mês de Agosto/2022; (Departamento de Cultura) – A Diretora do 
Departamento, Cida Cilli, apresentou o calendário de eventos para o mês de Agosto, 
que foi depois encaminhada no grupo de Whatsapp para que os conselheiros façam a 
divulgação.  

5) Reforma Biblioteca Municipal Dr. Almeida Magalhães; (Departamento de Cultura) 
– A Diretora do Departamento Presidente explicou sobre a necessidade de reforma da 
Biblioteca Municipal. Falou sobre o projeto e as possíveis mudanças com as 



restaurações de telhado e forro, modificar a porta de entrada, a necessidade de 
pintura e implementação de itens de acessibilidade.  

6) Informações sobre a reforma em andamento do Teatro Municipal “Pedro Ângelo 
Camim” (Departamento de Cultura) – A Diretora do Departamento sugeriu a criação 
de um movimento “Amigos do Teatro” para ajudar no custeio do espaço. Também 
explicou que há ainda a necessidade de um investimento aproximado de 100 mil Reais 
para efetivar o planejamento da reforma necessária para a retomada do espaço.  

7) Palavra Livre – O conselheiro Getúlio falou sobre o lançamento de livro realizado no 
dia 23, e que uma das discussões foi sobre a necessidade de políticas culturais em 
todas as esferas. A Diretora do Departamento explicou o caso da reforma do antigo 
restaurante Choppão, que faz parte do Cinturão Histórico dos Casarões e que está 
recebendo uma reforma que descaracteriza o patrimônio histórico do entorno da Praça 
da Matriz, e das ocorrências com os proprietários do imóvel, que são insensíveis à 
preservação e não a respeitam. Também foram solicitados esclarecimentos sobre as 
palmeiras plantadas ao redor da estátua dos Fundadores, na Praça Epitácio Pessoa, 
que na ocasião a Diretora do Departamento Cida Cilli afirmou disse que o Sr. Américo 
Pereira Lima, coordenador de obras e serviços públicos, já estava ciente e ia fazer a 
retirada das plantas.  

 

Sem mais a ser discutido naquele momento, a reunião foi encerrada. A Secretaria 
deste Conselho então lavrou a presente ata, que será apresentada ao plenário e 
submetida à aprovação, para posterior publicação no Diário Oficial do Município. 

 

Mococa, 08 de Agosto de 2022 

 

 

Ricardo de Sales 

Secretário-Geral 


